

# De todo el mundo

La rosa más bella del mundo le proporciona a su "autor" la crecida renta de diez mil pesetas diarias. El afortunado creador de esta fabulosa flor—llamada "Paz" es el francés Francois Meilland, que cultiva sus flores en sus jardines del cabo de Antibes....Exporta a todo el mundo bulbos de su célebre rosa y cobra por "derechos de reproducción" unos beneficios impresionantes. Se dice que Meilland ha venido cobrando más de cuatro millones de pesetas al año gracias a los derechos de reproducción de las doscientas variedades de rosas que él ha creado.

Lo mismo que al multimillonario petroliero Gulbenkian, a Francois Meillan le llaman el "señor Cinco-porciento". Pero ha tenido una desgracia recientemente que le va a costar muchos millones anuales. ..Desde hace varios meses se venía desarrollando en Inglaterra una nueva "guerra de las rosas". Meilland hizo todo lo humanamente posible para que le condieran también en Gran Bretaña sus "derechos de reproducción". Pero la legislación inglesa no los admite tratándose de flores. Meilland ha intentado inscribir las principales variedades de su creación como "marca registrada". Un tribunal británico acaba de rechazar también esta petición.

\* \* \*

Para enseñar a leer a los soldados analfabetos, el Ejército inglés utiliza ahora libros escritos en argot y novelas policíacas de la "serie negra".

Mil cuatrocientos soldados analfabetos ingresan cada año en el Ejército británico y un veinte por ciento de los reclutas tienen una educación demasiado elemental....Desde que se les dan a leer novelas policíacas y truculentas y revistas de sucesos apasionantes, los analfabetos han realizado notables adelantos.

Hasta ahora, las autoridades norteamericanas han expulsado del país a más de seiscientos "extranjeros indeseables"—jefes de "gang", traficantes de narcó-

ticos, gente dedicada a la trata de blancas, etc.—, todos ellos de "grueso calibre" y que residan desde hacía años en los Estados Unidos. Muchos de ellos se habían naturalizado como súbditos norteamericanos, con frecuencia fraudulentamente. La mitad de estos "hijos ilegítimos" de los Estados Unidos son italianos, y quedan todavía muchos de éstos que van a ser privados de la nacionalidad norteamericana de acuerdo con las nuevas leyes federales y enviados al país de origen.

Las autoridades italianas dicen estar ya hartas de ser el "desague para los gangsters made in USA" Sobre todo, desde que los "nuevos" italianos—Lucky Luciano, Joe (Peacry) Pici, Nick Gentile, Mike Spinella, etc.—se han puesto a actuar en Italia de un modo muy parecido a como lo hacían en Norteamérica. El pueblo llama a estos "enviados" con el apelativo "l'Americano" y se cansa de verlos luciendo sus ostentosos atavíos en los cafés más céntricos, salas de espectáculos, etc. ....

Lucky Luciano, por ejemplo, que posee una espléndida casa en Nápoles, se exhibe por toda Italia meridional y frecuenta mucho Capri... Siempre lleva en el dedo corazón de la mano izquierda un formidable brillante. Mike Spinella vive en un hotel de gran lujo en Palermo y sus íntimos sostienen que sus rentas son el equivalente de unas cincuenta mil pesetas diarias,

Boicoteados por los nacionales, a quienes ellos a su vez desprecian, estas brillantes personalidades del hampa dorada son la mayor atracción para los turistas norteamericanos. Las mejores propinas que han cobrado hasta ahora los guías italianos son las que les dan esos turistas cuando les consiguen acercarse a uno de los grandes "gángster". Estos reparten con magnanimidad sus valiosos autógrafos y exhiben con orgullo la etiqueta norteamericana de su ropa. Uno de ellos dijo que no compraría en Italia ni un pañuelo.